

Le président de Belarus met en exergue le leadership de Fidel Castro



Minsk, 15 août, (RHC).- Le président de Bélarus, Alexander Lukasehko, a relevé que Fidel Castro est respecté comme un leader fidèle à sa patrie, comme un homme politique remarquable et comme un dirigeant avec des principes qui défend la souveraineté et la liberté de Cuba.

Dans un message de félicitation adressé à Fidel Castro à l'occasion de son 88e anniversaire au nom du peuple belarus et en son nom , Alexander Lukasehko a mis en exergue la sagesse politique, la fermeté et le professionnalisme de l'auteur de l'Histoire m'acquittera.

« Grâce à ces qualités personnelles de Fidel Castro, les relations entre Belarus et Cuba , qui sont fondées sur les principes de l'amitié et de la confiance mutuelles ont atteint le niveau d'une coopération stratégique » souligne enfin le message de félicitation envoyé par le président belarus à Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31011-le-president-de-belarus-met-en-exergue-le-leadership-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba